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综合新华社伦敦 11 月 13 日电、新
华社悉尼 11 月 14 日电 法国网球选手
贝内特乌日前质疑费德勒利用声誉和
影响力来获得更有利于自己的赛程时
间安排，对此“瑞士天王”13日回应“并
非事实”。澳网总监承认赛程安排会
考虑球员的影响力和票房号召力，但
否认与费德勒有“利益关系”

法国球员指责费德勒
总能避开白天的高温

贝内特乌指出，澳网公开赛上费
德勒的比赛时间基本都在晚间，因此
得以避开墨尔本当地白天的高温。“过
去两年澳网，他一共打了14场比赛，至
少12场都安排在了晚上进行。”贝内特
乌说。

正在伦敦参加ATP年终总决赛的
费德勒 13日回应称，赛事组织方有时
会就周几比赛征询他的意见，但并没
有特意询问过他想在白天还是晚间比
赛。“我真的没心情在年终总决赛期间
来讨论这种质疑。”费德勒说。

贝内特乌提及费德勒的管理公司
与澳网赛事总监克雷格·泰利也存在
利益关系，这让费德勒在澳网获得了
特别优待。

同时，贝内特乌还把德约科维奇
和费德勒的比赛时间放在一起比较，
认为即使是目前的世界第一也没能得
到费德勒那样的“优待”。然而，小德
却不以为然，发声力挺费德勒，表示费
德勒的网球成就足以令他“配得上”受

“优待”。小德还说：“费德勒是网球运
动获得关注的驱动力，贝内特乌和他
那样的球员，因为费德勒对网球所做
的贡献而受益。”

ATP排名第十的伊斯内尔的态度
更加鲜明：“顶尖球员应该得到更多的
特殊待遇，因为他们让底层球员赚了
很多钱，就像高尔夫球的伍兹效应。”

澳媒体 14日报道，澳网赛事总监
克雷格·泰利发表声明，否认与费德勒
有“利益关系”，并表示将费德勒的澳网
比赛主要安排在晚间是为了满足球迷
的观看需求，而非迎合球员本人。

泰利在声明中表示，就球员的影响
力而言费德勒是百年一遇的人才，也是
全球公认最具票房号召力的运动员之
一。球迷们期待在球场上见到费德勒，
转播机构很自然希望他参加的比赛能
在黄金时段播出，任何一位赛事总监在
制定赛程时都会考虑这些因素，这种情
况不仅出现在网坛，在体育界大多如
此。

泰利还表示，澳网赛事一直以最高
标准运作，致力于为参赛球员提供最佳
的比赛体验。无论是交通系统、食物供
应、放松及训练区域，还是赛程安排上，
都尽全力去满足所有球员的要求，尽管
无法让所有人都满意，但他们已竭尽所
能。

2019年澳网将于1月 14日至27日
在墨尔本举行。现年37岁的“瑞士天
王”曾6次夺得澳网冠军，总共拥有20
个大满贯冠军头衔。

法国球员贝内特乌今年 37 岁，
2000年转入职业赛场，单打最高排名
第33，单打冠军头衔为零，是名副其实
的网坛三流球员。

澳网总监称，球迷想看费德勒
转播机构也希望他出现在黄金时段

三流球员指责费德勒
赛程安排受“优待”

澳网总监：
有这回事儿，咋着？

爱上邮轮游 理由就这么简单
为什么玩过邮轮游的人还想去？ 笔者

在采访刚参加了邮轮游的市民李先生时，
他讲述了自己爱上邮轮游的理由：一张邮
轮船票包含了住宿、美食、娱乐活动和设
施，以及相关服务。

“当你踏入邮轮的那一刻，几乎一切费

用已经预付了，剩下的只有放松身心。 日
出与日落，海滩与城市，你可以穿梭在繁华
之中，也可以沉浸在宁静之中，享受属于两
个人的世界。 ”李先生说。 他们住的是阳
台房，清晨睁开眼睛，一缕阳光悄无声息地
照进房间，碧蓝的大海与蔚蓝的天空连成
一片，不时有海鸟从邮轮边飞过，风光令人
陶醉；邮轮上的活动丰富多彩，自助餐品种
多样，在船上，可以在自己房间内的阳台用
餐，享受私家的美丽海景，也可以去餐厅随
意享用各种美食。

“ 船上有来自不同国家的服务员，多姿
多彩的文化碰撞，充满趣味的语言交流，令

你的旅途别样精彩。还有停靠的地方美丽
的景点，非常不错。 ”李先生回味说。

笔者了解到，邮轮上设有游泳池、酒吧
等健身娱乐场所，满足不同人群的娱乐需
求。 同时，为孩子设计的各种活动和饮食，
使邮轮游成为亲子游的较好选择。

10月16日，市民王女士夫妇与年迈的双
亲、5 岁的女儿一起参加邮轮游，开始了他
们美妙的海上旅程。阳台房、露天泳池、酒

吧…… 邮轮就像移动的海上娱乐王国，每
日全时段安排适合各年龄段的丰富活动，
满足全家老小所有需求。“不用奔波劳顿，
体验特别好。 ”王女士说。

邮轮游免签证 拿上护照即可出发
不少市民因为尚未办理护照所以担心

购买邮轮卡后无法出行。工作人员说：“即
使暂时没有护照也是可以预订航线的，只
要能够在预订航线接收材料的截止日期之
前办理完毕，并按要求提交相关信息即
可。 ”
购邮轮卡 送等价商品

很多人咨询，购卡送的等价商品是什
么？ 工作人员说，购邮轮卡送等价商品，这
是全国独一无二的玩邮轮模式。 邮轮会特
别甄选100 余款国内畅销及国外海淘、代购
商品，用于邮轮卡积分兑换。 家用电器、日
用百货、床上用品、儿童玩具、电子数码等，
商品种类齐全，功能实用。购邮轮卡所返
还的积分长期有效，上架商品定期更新，大
家在邮轮平台上可以看得很清楚。

10 月16 日，市民王先生和妻子坐“大西
洋号”体验了一次邮轮游。“美好的时光太
短了，期待下一次的海上旅行。 ”王先生在
接受笔者采访时，不断感慨邮轮游的魅力。

回家不久，王先生用他们的部分积分
兑换了多功能电热锅、榨汁机。

“兑换的这两件物品都非常不错，我感
觉超级划算。”王先生说，“我还有3000 多
积分，准备回头再选择一些家里需要的物
品进行兑换。 ”

邮轮卡预约热线
平顶山日报社旅游部：
4949979 18603754077 17703750133
报名地址：建设西路平顶山日报社广告中心

邮轮游——舒适的家庭旅游

据新华社北京 11 月 13 日电（记者
岳东兴 公兵）在2018年中超联赛结束
两天后，对新赛季政策调整的猜测已经
出现，对此中国足协13日辟谣称，有关

“中超将扩军至二十支”等消息不属实，
而如有联赛改革的新举措，足协会及时
发布。

中国足协 13 日通过官方微博表
示：近日，有媒体和网络传播的“中超
联赛将扩军至二十支”等消息不属
实。关于各级职业联赛改革，如有新
的举措和实施方案，中国足协将及时
对外发布。

目前，中超联赛有 16支球队。有
外界猜测下赛季可能出现“新政”，一
个原因是近几个赛季对于本土U23球
员与外援上场人次的规则，还没形成
一个完全稳定的模式，这使得新赛季
往往会有新规出现，需要各俱乐部做
好适应准备。而且，随着首次成立的
U23 联赛就要在下月开打，这也让
2019年职业联赛的球员上场规则存在
一些不确定性。

此外，中国足协为加强联赛治理，
正在研究制定2019赛季职业联赛改革
和综合治理方案，包括将设“工资帽”。
足协将研究实施俱乐部投入限额、球员
工资限额和转会费限额政策，治理高价
引援和球员收入过高等问题，抑制俱乐
部非理性投资，全面降低俱乐部办足球
成本，从而促进职业联赛健康有序发
展。

据了解，中国足协同时将研究出台
组建职业联盟、提高俱乐部营收能力、
推进俱乐部名称中性化、加强俱乐部青
训梯队培养等一系列改革举措。足协
曾在上月表示，有关政策正在征求相关
方面和俱乐部的意见，将于本赛季结束
后公布。

足协否认“中超扩军至二十支”
称如有联赛改革新举措，会及时发布

据新华社马德里 11 月 13 日电 皇
家马德里俱乐部 13日宣布，阿根廷教
练索拉里正式出任球队主帅，合同期为
两年半。

皇马俱乐部在公告中称：“皇家马
德里俱乐部董事会在2018年 11月 13日
的会议后达成共识，由索拉里出任一队
主帅至2021年6月30日。”这也意味着
在洛佩特吉“下课”后临危受命的索拉
里终于由临时教练转为皇马一队的正
式主帅。

索拉里在球员时代曾为皇马效力，
退役后他进入皇马青训梯队执教，并在
2016-2017赛季成为皇马二队卡斯蒂亚
的主帅。两周前，在本赛季的首场“国
家德比”后，一队主帅洛佩特吉被解雇，
新帅人选却迟迟未能敲定，索拉里被暂
时提升到皇马一队“救火”。

在其出任临时主帅的两周里，索拉
里带队在联赛、欧冠和国王杯三线作
战，不仅四战全胜，还以 13 个净胜球
（进15球，失2球）成为俱乐部历史上带
队前四场战绩最佳的主帅。凭借这一
成绩，阿根廷人获得了俱乐部高层的信
任。此外他也得到了球员们的积极拥
护，队长拉莫斯在内的不少球员都公开
表示支持其继续执教。

索拉里的到来令皇马一扫此前的
颓势。目前球队在联赛中排名第六，距
离榜首的巴萨仅有四分之差，本赛季仍
有望在三线争夺冠军。考虑到阿根廷
人的执教轨迹与同样曾出任二队主教
练的齐达内极为相似，俱乐部本次为其
提供长达两年半的合同，或许也正是希
望索拉里能如齐达内一样团结更衣室，
复制后者曾创下的辉煌。

皇马扶正索拉里
合同签至2021年

当地时间11月13日，老鹰队球员林书豪（后）在比赛中防守勇士队球员杜兰特。
当天，在2018-2019赛季NBA常规赛中，金州勇士队主场以110比103战胜亚特兰大老鹰

队。 新华社发

林书豪缠斗杜兰特


